
 
 
 

ö f f e n t l i c h e  
 

N i e d e r s c h r i f t   Nr. HA/001/17 
 
 
über die Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Emmendingen am Donnerstag, 
dem 12.01.2017 im Sitzungssaal des Rathauses 
 
Beginn:  18:05 Uhr     Ende:   18:35 Uhr 
 
 

Tagesordnung:        Drucksache 

1 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohner  
  
2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Haupt-

ausschusses Nr. 006/16 der Stadt Emmendingen am 
17.11.2016 

 

  
3 Zustimmung zur Annahme von Spenden 0125/14/11 
  
4 Forstwirtschaftlicher Betriebsplan 0646/16 
  
5 Bekanntgaben der Verwaltung  
  
6 Fragen von Einwohnerinnen und Einwohner  
  
7 Anfragen der Ausschussmitglieder an die Verwaltung  
  
 
 



 
Anwesenheit: 

 Der Vorsitzende 
Herr Stefan Schlatterer  

 Die Stadträte 
Herr Benjamin Buob  
Herr Thomas Fechner  
Frau Christl Gräber  
Frau Ute Haarer-Jenne  
Herr Hanspeter Hauke  
Herr Friedrich Hegener  
Herr Joachim Saar Vertretung für SRin Buselmeier 
Herr Heinz Sillmann Vertretung für SR Lapschansky 
Herr Reinhard Stopfkuchen  
Frau Ingrid Tegeler  
Herr Wilhelm Volz  
Herr Martin Zahn  

 Die Ortsvorsteher 
Herr Friedrich Mack Vertretung für OVin Euhus   

 Die Fachbereichsleiter 
Herr Uwe Ehrhardt  
Herr Alexander Kopp  

 Die städtischen Fachvertreter 
Herr Peter Dengler  
Frau Julia Schick  
Herr Stephan Schweiger  

  
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
Abwesend waren: 

 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem 
Hauptausschuss form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium beschlussfä-
hig ist. 
 



 
- TOP 1 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohner  
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 
 



 

- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des 
Hauptausschusses Nr. 006/16 der Stadt Em-
mendingen am 17.11.2016 

 

 
Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Niederschrift beim Schriftführer zur Ein-
sichtnahme ausliegt und diese, wenn keine Widersprüche während der Sitzung ein-
gingen, genehmigt ist. 
 
Widersprüche gegen die Niederschrift werden in der Sitzung von Gremiumsmitglie-
dern nicht erhoben. 
 
 
 
 
 



 

- TOP 3 - Zustimmung zur Annahme von Spenden 0125/14/11 
 
 
Beschluss:  
 
Der Annahme der Spenden wird zugestimmt.  
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

SB Ja Nein Eh 

13 13 0 0 

 
 
 



 

- TOP 4 - Forstwirtschaftlicher Betriebsplan 0646/16 
 
Herr Schweiger stellt den Forstwirtschaftlichen Betriebsplan anhand einer Power-
Point-Präsentation vor. 
 
Er teilt mit, dass am Vogelsang eine neue Grillhütte errichtet wurde. Diese könne ab 
sofort von der Bevölkerung als Freizeiteinrichtung genutzt werden. Zur vorgesehenen 
Holzernte teilt er mit, dass voraussichtlich auf der Gemarkung Mundingen der größte 
Einschlag erfolgen soll. Auf den Gemarkungen Maleck und Windenreute sei in diesem 
Jahr kein größerer Holzeinschlag geplant. Er informiert über die Holzpreise für ver-
schiedene Holzarten, welche im vergangenen Abrechnungszeitraum weitgehend kon-
stant geblieben sind. Die Preise für Brennholz sind leicht gesunken, da die Nachfrage 
aufgrund der warmen Witterung zurückgegangen sei. Lediglich beim Verkauf von 
Nutzholz der Sorte Buche konnten höhere Preise erzielt werden. Dies läge auch da-
ran, dass mit einem französischen Kunden die Nachfrage für Buche gestiegen sei. 
 
 
Herr Zahn sagt, dass im Wald vermehrt illegal angelegte Strecken für Mountainbike-
Fahrer festgestellt werden können. Die schnellen und risikoreichen Fahrten auf un-
übersichtlichen Wegen führen oft zu einer Gefährdung von Spaziergängern und Wan-
derer. Er fragt, ob die Forstverwaltung hiergegen etwas tun könne?  
 
Herr Schweiger sagt, dass die Thematik bekannt sei. Um tätig werden zu können, 
müsse man die Fahrer direkt im Wald antreffen. Ansonsten ist ein Nachweis für die 
Tat nicht möglich. Er könne nur dazu aufrufen, dass die Waldbesucher sich gegensei-
tig nicht gefährden und im Falle eines Fehlverhaltens dies auch mit den Beteiligten 
direkt ansprechen. 
 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Dem forstlichen Betriebsplan für das Jahr 2017 wird zugestimmt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

SB Ja Nein Eh 

13 13 0 0 

 
 
 



 

- TOP 5 - Bekanntgaben der Verwaltung  
 
Die Verwaltung gibt nichts bekannt. 
 
 
 
 
___________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 

- TOP 6 - Fragen von Einwohnerinnen und Einwohner  
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 
___________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 

- TOP 7 - Anfragen der Ausschussmitglieder an die Ver-
waltung 

 

 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 18:35 Uhr. 
 
 
 
 
Schriftführer:       Der Vorsitzende: 
 
 
 
_________________________    ___________________________ 
Datum             Julia Schick      Datum              Stefan Schlatterer
   
 
       
         Die Mitglieder: 
 
 
    
         ___________________________ 
         Datum                        Unterschrift 

 
 
 

         ___________________________ 
         Datum                        Unterschrift 
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